

スキー教室 みんな上達しました

2月1日(金) 猪苗代町の猪苗代リゾートスキー場で全校生によるスキー教室を行いました。

今年から、保護者の皆様の協力なしで、インストラクターを活用してのスキー教室でした。あいにくの強風と気温の低い中での練習でしたが、子ども達は、元気に練習に取り組んでいました。また、昼食のカレーは、おかわり自由だったので、次から次へとおかわりをする姿が見られました。午後の練習の様子を見ると、午前中とは見違えるほど上手に滑る姿が多く見られました。閉会式では、6年生の平野舞紘さんが、代表してお礼の言葉を述べました。とても、充実したスキー教室でした。



インストラクターの先生と



2年生の練習の様子



おいしくいただきました



6年児童によるお礼のこぼ

節分集会(今年の追い出したい鬼は?)

1月31日(木) 朝の活動の時間に児童会主催による「節分集会」を行いました。初めに集会委員会の児童から節分についてのお話があり、次に、各学年の代表児童が「追い出したい鬼」を発表しました。「寝坊鬼」「忘れんぼ鬼」「泣き虫鬼」中には「ゲームやりすぎ鬼」などもありました。

そして、今年、年男・年女になる5・6年生が豆をまきました。豆を捨てる子ども達は、競い合って捨、とても嬉しそうでした。最後に「福豆(赤く染められた豆)」を捨てた人の発表がありました。きっと今年、何かいいとがありそうですね。団子さしに続き、季節を確かめる行事。大切にしていきたいです。



福豆を拾った子ども達



豆をまく年男の子ども達

メディアセレクト週間

2月4日(月)から2月8日(金)まで、喜多方市の小中学校では、メディアセレクト週間になっています。テレビやゲーム、インターネットから離れて、家族の団らんの時間を持ったり、読書や家の手伝いをしたりする時間をつくってくださるようお願いいたします。



お詫び No.37号の学校歯科医の先生の名前が間違っていました。【公栄→公英】訂正してお詫び申し上げます。